

Auch die Arbeiterwohlfahrt im Landkreis Greiz hilft den Kindern, Frauen und Männern in der Ukraine, um die humanitären Folgen des Krieges zu mildern. Um schnell und bedarfsgerecht zu unterstützen, wurde Anfang März

**Nothilfe
Ukraine –
jetzt
Solidarität
zeigen und
spenden!**



eine Geldspende in Höhe von 3.000 Euro an AWO International überwiesen.

Wer auch gerne einen Beitrag leisten möchte:

Spendenkonto: AWO International

IBAN: DE83 1002 0500 0003 2211 00, Bank für Sozialwirtschaft

Spenden-Stichwort: Nothilfe Ukraine

Momentan sind wir als AWO Zeulenroda, wie auch viele andere Vereine und Institutionen von Zeulenroda-Triebes im Austausch mit der Stadtverwaltung Zeulenroda-Triebes, wie und mit welchen Dingen wir gezielt vor Ort helfen können, wenn Flüchtlinge in unsere Heimatstadt kommen. Aktuelle Aufrufe werden dann über die sozialen Medien (Webseite, Facebook, Instagram) geschaltet.

AWO beschließt umfassenden Maßnahmenplan zum Klimaschutz

Die AWO hat auf ihrem Bundesausschuss am 5. März einen umfassenden Ziel- und Maßnahmenkatalog zum Klimaschutz verabschiedet. Der Beschluss ist für den Verband mit seinen über 18.000 Einrichtungen und Diensten verbindlich und soll den Weg zur Klimaneutralität bereiten, welche die AWO noch vor dem Jahr 2040 erreichen will.

Der Maßnahmenkatalog gliedert sich in sechs übergreifende Handlungsfelder: Gebäudeenergie, Mobilität, Verpflegung, Beschaffung, Transparenz und Controlling sowie Glaubwürdigkeit. In ihnen werden Maßnahmen definiert, welche die Gliederungen, Einrichtungen und Dienste der AWO bundesweit in verschiedenen Zeithorizonten umsetzen werden. Hierzu zählen neben vielen anderen Punkten die Verpflichtung einer 100%igen Versorgung mit Ökostrom bis 2025, eine Begrenzung des CO₂-Ausstoßes von Fahrzeugflotten ab 2023, ein klares Bekenntnis zu genussvoller, gesunder und klimafreundlicher Verpflegung, Kriterien für die Beschaffung von bio-fairen sowie regionalen Produkten, die Einführung eines CO₂-Fußabdrucks als verbindliches Steuerungsinstrument für den Klimaschutz sowie ein künftig alle zwei Jahre zu veröffentlichender Klimabericht.

Quelle: <https://awo.org/klimaneutral-vor-2040>

Auch als AWO Zeulenroda möchten wir diesbezüglich Maßnahmen umsetzen. Damit begonnen haben wir z.B., dass wir Solaranlagen auf verschiedenen Gebäuden seit Jahren nutzen, in einer Einrichtung bereits Öko-Strom verbrauchen, wir Bäume und Sträucher pflanzen, Ladesäulen für E-Autos an verschiedenen Standorten installieren möchten und E-Autos bestellt haben. In unseren hauseigenen Küchen stellen frische Lebensmittel in den Mittelpunkt unserer Verpflegung und greifen, wenn möglich, auf regionale und saisonale Produkte zurück.

Welchen Beitrag können wir Ihrerseits noch leisten? Was fällt Ihnen an Verbesserungen auf, wenn Sie unsere Einrichtungen besuchen? Wir freuen uns auf Ihre Meinungen, Vorschläge und Ideen. Diese können Sie senden an: info@awo-zeulenroda.de



„Helau, helau – Karpfen blau“

Unter diesem Motto feierten die Kinder der Kita „Pustebblume“ am 1. März Fasching. Auch bei den „Mäusen“ herrschte an diesem Tag ein buntes Treiben. Schon früh am Morgen kamen alle lustig verkleidet hereinspaziert und bewunderten unsere mit Girlanden und Luftballons geschmückten Räume.

Auch bei den Kostümen konnte man einiges entdecken. Es gab z.B. Gespenster, lustige Clownsfische, einen gefährlichen Löwen, feuerspeiende Drachen, Fledermäuse, Cowboys, ...

Nach dem Frühstück ging die wilde Party mit einer Polonaise los.

Das Tanzbein wurde geschwungen, Luftballons gefangen, manche von ihnen explodierten sogar mit einem lauten Knall. Als Höhepunkt eroberten wir die große Rutsche, mit der man von einem in das andere Zimmer sausen konnte. Weil so viel Aufregung hungrig macht, stärkten wir uns mit leckeren Naschereien und Getränken.

Danach ging es bis zum Mittag lustig weiter.

Nach einem so bunten Vormittag schliefen alle großen und kleinen „Mäuse“ zufrieden und träumten vielleicht vom Faschingstreiben weiter.



Helau und Alaaf ...

...so schallte es am Rosenmontag aus der Kita „Sonnenschein“ in Auma! Viele bunt und lustig verkleidete Kinder feierten dort ausgelassen Fasching. Bei Tanz, lustigen Spielen und einem guten Faschingschmaus erlebten alle einen tollen Tag.



Lustiges Faschingstreiben in Zeulenroda

Ein lustiges Kostüm, eine bunte Kappe, Girlanden und köstliche Leckereien und schon konnte die Faschingsparty in unserer Mutti-Vati-Kind-Gruppe in Zeulenroda beginnen. Ein lustiger Nachmittag für unsere großen und kleinen Bewohner*innen.



Helau, Helau

Zu leckerem Faschingsgebäck, einem Gläschen Sekt oder einer leckeren Roster frisch vom Grill wurden am 1. März unsere Mieter*innen eingeladen. Noch ein buntes Hütchen auf dem Kopf und man traf sich in geselliger Runde.



In gemütlicher Runde...

treffen sich unsere Mieter*innen der Wohnanlage „Am Birkenwäldchen“ in Zeulenroda auf einen Kaffee und leckeren Kuchen oder es wird mit einem Gläschen Wein z.B. im März auf den Frauentag angestoßen.



Eine Rose für unsere Frauen

...wurde von unserer Mitarbeiterin Frau Schmidt zur kleinen Frauentagsfeier in Triebes überreicht. Mit Gebäck, Kaffee sowie einem Gläschen Bowle wurden unsere Mieterinnen verwöhnt und genossen so den Nachmit-



Blumengrüße zum Valentinstag



Aufmerksamkeiten, kleine Geschenke, liebe Worte, Wertschätzung schenken – dafür nutzte unser Pflegeassistent Lukas Schrodtt im Pflegezentrum in Auma-Weidatal den Valentinstag,



um dies seinen Kolleginnen zu zeigen und nette Worte sowie einen Blumengruß zu überbringen. Wir finden, eine super schöne und nette Geste.

Zimmerlautstärke ist, wenn man die Musik in ALLEN Zimmern der Kita „Sonnenschein“ in Auma hören kann...



Wir suchen:

- > für unsere Kindertagesstätten engagierte und motivierte Erzieher (m/w/d) – in Voll- oder Teilzeit
 - > für unsere Kinder- und Jugendhäuser pädagogische Fachkräfte (m/w/d) – in Voll- oder Teilzeit
- Wenn Sie Ihre Arbeit als Berufung verstehen, Sie kompetent und engagiert sind, dann bereichern Sie unser Team und bewerben sich bei uns!

E-Mail bitte an:
info@awo-zeulenroda.de



Seniorenresidenz „Zum ehemaligen Kraftwerk“, Lindenweg 4 in 07955 Auma-Weidatal

Wir bieten ab sofort eine barrierefreie Einraumwohnung mit 45 m² zur Vermietung an. Monatliche Kosten:
Miete: 6,00 €/m², Betriebskosten: 2,00 €/m² pauschal
Antennenanlage: 10,00 €,
Parkplatz (bei Bedarf): 20,00 €
Kautions: 3 Monatskaltmieten bei Einzug



Barrierefreie Wohnanlage „Am Birkenwäldchen“, Pausaer Straße 80 in 07937 Zeulenroda-Triebes

Wir bieten ab 1. April zwei barrierefreie Einraumwohnungen mit 40 m² und 43 m² zur Vermietung an. Monatliche Kosten:
Miete: 5,05 €/m² (mit Wohnberechtigungsschein)
Betriebskosten: 2,50 €/m² pauschal
Telefonanschluss: 6,00 €
Parkplatz (bei Bedarf): 20,00 €
Kautions: 3 Monatskaltmieten bei Einzug